

玉名市立玉水小学校だより

# 玉水っ子



プログラミング



ALTの先生と

共感できる子  
考動できる子

やみ族く子

令和4年1月20日 第15号

TAMAMIZU Elementary School



令和4年がスタートしました。昨年も新型コロナウイルス感染症に気をつけながらの学校教育活動でしたが、保護者の皆様に学校へのご理解とご協力をいただき、充実した玉水小学校の1年にすることができました。本年も玉水小学校の教育活動が充実し、子どもたちがさらにのびのびと成長できる年になるように職員一同力を合わせていきます。本年もどうぞよろしくお願いたします。



## 後期後半のスタートです ~2022年冬休み明けは校長室からリモート集会~

まして、新型コロナウイルス感染症に気を付けた生活を続けていきましょう。自分の命を大切にしてください。まとのめの五十日をみんなで頑張ってください。みんなのがんばる姿を校長先生はいつも応援しています。

後期後半に頑張りたいことが三つあります。  
一つ目 寒さに負けず、元気に学校にきてください。  
二つ目 勉強のまとのめをしっかりとしてください。  
三つ目 挨拶を進んで 自分から言いま

後期後半に頑張りたいことが三つあります。後期後半は何日あると思いませんか。一月は二月はにげる、三月はさる”とあって、あっという間に過ぎ去っていきます。一日一日を大切に生きていきましょう。

校長先生は「昨年『前進』去年『もつと前進』という目標をたてました。今年は『挑戦』する年にする目標にします。今までやったことのないこと、新しいことに『トライ』する、挑戦する年にします。みなさんも目標を考えてください。

みなさん、明けましておめでとうございます。令和4年2022年がスタートしました。今年も元旦一月一日の朝、校長先生は自分の家の近くに初日の出を見に行きました。今年も元旦の朝は雲一つなく、きれいな初日の出を見ることができました。日の出を見ながら、玉水小学校の子供達が今年も健康で、元気に、学校で頑張れますように、新型コロナウイルスが早くなくなりますようにと、お祈りしてきました。とても、寒かったです。春が来て根や茎が伸びました。さて、今年も寅年です。寅年は、春が来て根や茎が伸び、成長する時期、草木が伸び始める時期だといわれています。みなさんがたくさん成長し伸びていく年です。そのために今年、みなさんは、どんなことをできるようにしたいですか。どんな新年の目標を立てますか。この後、学級で考えてみてください。



## ようこそジャック先生！

ALTのジャック先生が来校されました。去年の7月にモーガン先生とお別れしてしばらく期間が空きましたが、やっと新しく来ていただいたALTのジャック先生です。さっそく運動場でジャック先生を子供たちに紹介し、英語の授業をしてもらいました。とても優しく、子供のことが大好きな先生です。子供達はすぐに仲良くなっていました。日本語が上手です。



## 資源回収お世話になりました

15日(土)は、保護者の皆様、5・6年生の子供達、先生達で協力して資源回収をすることができました。多くの皆様にご参加、ご協力いただき、ありがとうございました。新聞紙、段ボール、アルミ缶、ビール瓶等、多くのものが各地区からトラックで次から次へと運ばれ、それを手際よく整理していただき、あっという間に回収が終わり、予定の時刻には終了することができました。お世話になりました。

